
東海支部愛知地域会 ２０１８年度 第 3回役員会 議事録 

 

日  時 ：2018年 8月 10日（金）16：00～17：45 

場  所 ：JIA東海支部事務局 会議室（昭和ビル５階） 

出  席 ：吉元 学 地域会長 澤村喜久夫 浅井裕雄 森 哲哉 各副地域会長 

久保田英之 直前地域会長 高嶋繁男 会長補佐  

見寺昭彦 伊藤彰彦 野々川光昭 各室長 

村上貴彦 生津康広 中澤賢一 宮坂英司 関口啓介 上原徹也  

清水孝昭 中渡瀬拡司 各委員長 

竹中アシュ 住宅研究会委員長 黒野有一郎 三河地区会長 

谷村 茂 水野豊秋 両監査 

オブザーバー：石田 壽 矢田義典 両本部理事 

中嶋慶一 和田信男 JIA愛知・賛助会  

欠  席 ：西村和哉 副地域会長 近藤万記子 会長補佐 高木耕一 各室長  

原眞佐実 保存研究会委員長 

議  長 ：森 哲哉 

議事録作成担当委員会：研修委員会  

議事録署名人： 村上貴彦 清水孝昭 

前回議事録確認：第３回議事録 

 

議 事 

１． 地域会長挨拶 

暑い中ご苦労様です。本日は１８時３０分から暑気払いがございます。宜しくお願い致します。 

２．報告事項 

（１） 本部報告 

① フェローシップ委員会（7/12）（石田）     資料－１ 

  ・委員会の解散について、総務委員会との合流は保留とする。 

  ・フレッシュマンセミナー５（大阪）の開催について。 

② CPD評議会（7/25）（石田）      資料－２ 

  ・動画配信システムについて（有料）内容を検討し、800円程度の負担（JIA会員以外） 

とすることを検討。 

③ 職能制度資格委員会 （石田）      資料－３ 

  ・支部評議会の廃止について、東海支部として廃止は反対している。 

  ・東京全国大会にて学生シンポジュム開催。(9/15) 

  ・2018年度登録建築家更新について。CDP単位が必要である。 

（２） 支部報告 

①  第 3回東海支部役員会（8/3）（ 浅井 ）               資料－４ 

・JIAプログラムの動画配信システム（有料）開設の検討が行われている。 

・第六回 JIA住宅建築賞 二次審査終了 

    ・JIA 25年建築展 応募締め切り 

    ・まちづくり全国会議 地域会として黒野さんを推薦した。 

    ・近畿支部にて開催されている綱引き大会の東海からの参加について。 

    委員会、地区会、研究会報告 

② 会員委員会（ 生津 ）/ JIA愛知・賛助会（ 中嶋 ） 

賛助会総会 （8/8 ） 

・本日この役員会の後、暑気払い・賛助会様の商品 PRがございますので、お願い致します。 

本日の出席は 70名（会員 29名・賛助会 41名・新入会員（正会員２名・学生会員１名） 

・１８時からの商品 PRについてもお願い致します。 

・今後の事業予定  

11月 8日  懇親ゴルフ大会開催 



10月 26日 CPD研修開催 

③ 広報委員会（7/5、8/2）（ 中渡瀬 ）                    資料－５ 

・連続レクチャー企画についての報告（NAF） 

・JIA九州 研修交流会について 懇親会を 9月 8日開催予定です。 

 

④ ブリテン委員会（7/19）（ 中澤 ）                     資料－６ 

・来年からの『アーキテクト』をどうしていくかの検討を重ねている。 

・発行は黒字を出す為の事業ではないと考えている。 

・紙面内容等を再検討するべきではないかとの検討を行っている。発行する意味を 

考えていきたい。 

・考えていることを文字にし、言葉に無理やり置換することは重要だと考える。 

・記事内容を若い方々中心に意見を出して欲しい。 

・存続に関しての議論を広めていく方法を考えていくと良いのではないか？ 

・アーカイブ化の上手な手法はないものだろうか？ 

⑤ 研修委員会（ 宮坂 ）（7/17） 

・例年３回の事業を中心とするが、有効と思われる研修会を開催していく。 

・他委員会との相乗りをもっとしていきたい。 

・CPD取得のバランスよい機会を継続的に提供して欲しい。 

⑥ 職能・資格制度委員会（8/7）（ 関口 ） 

・今後 JIA東海独自の PLAN OF WORKを策定していきたい。 

・魅力ある道・まちづくりへの建築家の参加を模索中。 

・取得したいと思われるような CPD研修の開催について。 

⑦ 事業委員会 （7/18）（ 上原 ）         資料－７ 

・猪高小学校建築教室（10/18・11/20）のお手伝いをお願い致します。 

・建築家フェスティバルについて、例年会場としていた駐車場は利用できない。 

⑧ 建築相談委員会（ 清水 ） 

・６件の問い合わせあり。（大口町役場等）ブロック塀関係の相談が多い。 

・ブロック塀についての絶対安全であることのお墨付きを求められる事が多い。 

⑨ 総務委員会（ 8/6 ）（ 村上 ） 

・地域会役員会次第の確認を行った。 

⑩ JIA愛知・大学特別委員会（ 関口 ） 

・8/27 シラバスを確定予定。 

・新規参加希望の方々も募集中。 

⑪ 住宅研究会 （ 7/27 ）（ 竹中 ）          資料－８ 

・近畿住宅部会 交流見学会（8/4）開催報告。 

・連続環境セミナー 開催についての報告。皆様のご参加をお願い致します。 

⑫ 保存研究会 （ 原 ） 特になし 

⑬ 三河地区会（ 黒野 ） 

・『お店をつくろう』について報告。 

・ SEBONE 開催（9/1〜9/2）について。 

※年１回（３月頃）、各委員会の委員長において、委員会参加者の取りまとめを行い事務局へ 

報告を行なう事。事務局で取りまとめは行わない。委員会の委員長にて行うこと。 

名古屋市以外の方は交通費の支給があります。（名古屋駅までの交通費） 

（４）その他報告 

  ① 転入 正会員「渡部 芳久」（生津）          資料－９ 

  ② 転入 正会員「永田 敬元」（生津） 

  ③ JIA災害対策ネットワークについて（吉元）     資料－１０ 

    ・名古屋（吉元）・清水（三河）・宮坂（尾張）３名を各地域代表者とした。 

３．審議事項 

  ① とよはし都市型アートイベント sebone 後援名義使用許可（黒野）→承認 資料－１１ 

       



     

４．協議事項 

① 各委員会の役割分担の確認 （吉元）            資料－１２ 

・JIA全国会議への協力についてのお願いについて。 

② JIA愛知行政活動について（吉元）     資料－１３ 

・災害対策の協力やコンペ・プロポーザル開催支援事業の協力 

・災害仮設住宅のコンペ開催、モデルハウスの建設を目標としたい。 

③ 展覧会企画について（中渡瀬）     資料－１４ 

・JIAは何かという情報発信をしたい。 

④ JIA Web2.0について（中渡瀬）     資料－１５ 

・新しい WEBの検討会を開催したい。 

・情報のアーカイブをしていくべきではないか。 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

  ① 名古屋都市再開発促進協議会（吉元）    資料－１６ 

    ・来季は退会する方向で進める。あまり参加に意義はない。 
６．その他報告 

① 第 124回建築八団体連合会および名古屋副市長懇親会（村上）  資料－１７ 

  ・名古屋市、道まちづくりについて。建築家が関わる事ができると考える。 

  ② すまいる愛知住宅賞 公開審査（吉元） 

  ③ JIA全国大会 参加呼びかけ（吉元） 

    ・積極的参加をお願い致します。愛知で 65名の参加要請。東海支部全体は 90名。 

７．監査意見 

    ・本部を含め WEBの情報量が少ないので、愛知は改善して欲しい。（谷村） 

    ・手足になる人員不足で良い企画もなかなか進まないでは困りますが、良い企画・発案は 

    どんどん前進してください。（水野） 

 

次回役員会 2018年 9月 21日（金）18：00～20：00（JIA東海支部事務局 会議室） 

 

次回議事録担当委員会：事業委員会 

次回資料提出締切日：2018年 9月 17日（月） 

資料提出先：村上貴彦 総務委員長 

 

議事録作成  宮坂英司 

議事録署名人 清水孝昭 

議事録署名人 村上貴彦 

 


